



Bertrand Foucher Immobilier

2 Pièces

56 m²

Réf. 949V354A

315 000 €

Cavalaire-sur-Mer
Appartement à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER Agence de Cavalaire vous propose d'une résidence au calme et tout proche du CENTRE VILLE, un très beau 2 pièces de 56 m² totalement rénové avec beaucoup de goût et des matériaux de qualité. En rez de jardin avec une jolie terrasse, il se compose d'un séjour avec cuisine ouverte totalement équipée, une chambre grande chambre avec un dressing, une salle d'eau, un wc, un cellier A SAISIR RAPIDEMENT

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER Agence de Cavalaire offers you a quiet residence very close to the TOWN CENTER, a very beautiful 2 room apartment of 56 m² completely renovated with great taste and quality materials. On the ground floor with a pretty terrace, it consists of a living room with fully equipped open kitchen, a large bedroom with a dressing room, a bathroom, a toilet, a storeroom TO GRAB QUICKLY

BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Bertrand Foucher Immobilier



www.residences-immobilier.com



Bertrand Foucher Immobilier